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生徒数 ５０４名

文 責 濱 谷 昌 人

令和５年度が本格的に始動！ ～対面式で上級生大活躍！～

◎心を込めて優しく歓迎の言葉を述べるB会長 ◎緊張しながらも爽やかに話す新入生代表のSさん

新入生を迎え、「対面式」が生徒会本部の企画・準備・運営で実施されました。成田中学校における「対面式」

は、在校生が自分達の力で創り上げる「手作り入学式」とも言えます。生徒会長のB.M.さん(3年)が、はじめに

歓迎の言葉を述べましたが、「（前略）皆さんが入学して来るのをすごく心待ちにしていたので、今、皆さんの

顔を見れていることがとても嬉しいです。この対面式では、中学校生活の中で大切な委員会活動や部活動など

色々なものの紹介があります。これから始まる中学校の生活に不安なこともあると思いますが、３年生や２年

生の先輩方に分からないことなどたくさん聞いて知識をつけていってほしいと思います。成田中学校の伝統で

ある挨拶、そして、歌声を大切にし、小学校での経験を活かして頑張ってください。１年生の皆さんの活躍を

楽しみにしています。」という温かいメッセージに、新入生の皆さんもホッとしたことでしょう。成田中学校に

は、頼りになる優しい先輩達がたくさんいます。安心して頼ってください。

そして、先輩達による生徒会、委員会、そして、部活動の紹介はいかがでしたでしょうか。先輩達の発表を

見て、その意気込みを感じることができたのではないでしょうか。早く新入生と一緒に活動したいという先輩

達の気持ちが、新入生の皆さんに伝わっていたのではないかと思います。また、最後は、２・３年生が入学式

に続き、『校歌』と『青葉の歌』を熱唱しました。『密』を避けるため、２年生はギャラリーからフロアーにい

る１年生に向かって歌いましたが、マスクをしながらも、精一杯歌う上級生の姿から、この学校の『歌声』の

伝統が伝わったのではないでしょうか。ぜひ、新入生も受け継いでいってください。

生徒会本部役員はもちろん、先輩達は時間のない中、合唱の練習も含め本当によく頑張って準備していたと

思います。新入生の皆さんを歓迎する、上級生の温かい想いが伝わったのではないでしょうか。各クラスでは

学級組織が決まり、部活動も今週からいよいよ本入部となります。１年生の皆さんも生徒会活動や部活動に加

わり、本格的に令和５年度の成田中学校が動き出します。

成田中だより
≪令和５年度学校教育目標≫『 夢 へ 』

「誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校」を生徒とともに目指します！
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【対面式フォト】

【1年生代表お礼の言葉】

１年生を代表して最後に「お礼の言葉」を述べたのは、S.R.さん(1年)でした。とても爽やかに、先輩達が企

画・準備・運営した、今回の「対面式」に対して、次のような感謝の気持ちを伝えていました。

「昨日入学したばかりで、まだ右も左も分からない私達ですが、委員会や部活動などの説明を分かりやすく

教えてしていただき、仕事内容をくわしく知ることができました。また、明日から始まる仮入部も楽しみにな

りました。そして、成田中の伝統である合唱を聴き、先輩方のような素晴らしい合唱ができるよう、私達１年

生も頑張りたいと思いました。これからも色々な場面で困ることがあると思いますが、優しく教えてください。

２・３年生の先輩方、今日はこのような会を開いてくださり、ありがとうございました。」

さあ、新入生の皆さん、いよいよ委員会活動や部活動が始まります。これからの皆さんの活躍が楽しみです。

頑張れ、成中新入生！

第１回避難訓練 ～地域の方々を守ってあげられる成中生に～

４月１２日（水）、大地震を想定した第１回避難訓練を実施しました。強風の中で大変でしたが、地震はいつ

発生するか分かりません。新入生の皆さんは、入学していきなりの避難訓練に大変だったと思いますが、とて

も良くできていました。皆さんの命に関わってくるからこそ、天候的に悪条件の中でも、すぐに実施しなけれ

ばならない訓練でした。これまで経験してきた一次避難訓練（まず低く、頭を守り、動かない）の成果もよく

発揮され、グラウンドへの移動指示が出た後も、皆さん、無言で機敏によく動けていたと思います。５００人
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以上の集団が、機敏な動きでグラウンドへ移動し、整然と集合点呼を完了させたことは大変立派でした。あと

は、講評の中でも話したように、いつ・どのような状況の中で発生しても、落ち着いて状況判断をし冷静に動

けるように、常に心構えを持っていることが大切だと思います。また、この日の講評の中では「脳の大切さと

傷ついた脳細胞は再生しない」ことを話し、『本気で頭を守る！』ことの重要性を訴えました。いざという時に

生かしてください。私達の住むこの関東平野には、間違いなく、近いうちに大震災が発生すると言われていま

す。いつやってくるか分からないので大変不安です。だからこそ、しっかりと備えをしておきましょう。真剣

な訓練を繰り返していきましょう。

そして、いざというとき、自分自身の命を守るとともに、地域の方々（特に、子ども達や高齢者の方々）の

命を守ってあげられる成中生であってほしいです。近年、異常と思える自然現象が多発しています。命を守る

ための心構えの重要度がどんどん増す時代になってきたといえるのではないでしょうか。

冨岡新会長中心に令和５年度成田中ＰＴＡ活動始まる

～ＰＴＡ総会終了！成中生のために宜しくお願いします～

◎T新会長と新役員の皆様何卒宜しくお願いします！ ◎旧役員の皆様の「成中愛」に感謝しかありません！

いよいよ、令和５年度成田中学校ＰＴＡ活動が始まりました。４月２０日（木）には、ＰＴＡ総会が多目的

室にて開催され、議事もスムーズに進行され、全ての案が可決されたことを報告させていただきます。各ご家

庭には、マチコミにてＰＴＡ総会資料を配信させていただきました。今一度確認しておいていただけると幸い

です。そして、今回の総会の中で、令和５年度のＰＴＡ会長には、新しくT.M.前副会長が選ばれました。成田

中学校のために、引き続き宜しくお願いいたします。また、今年度、T会長をはじめ、役員を引き受けてくださ

った皆様、仕事等でお忙しいにもかかわらず、この成田中学校の子ども達のためにという想いで引き受けてく

ださった方も少なくないと思います。私は、そんな役員の皆様に、「成田中ＰＴＡ役員をやって良かった！」、

「学校の敷居が低くなった！」と感じていただけるよう職員とともに努力してまいりたいと思っております。

学校は、様々な場面でＰＴＡの皆様に支えていただくことになることでしょう。成田中ＰＴＡは、学校にとっ

て「最高の応援団」です。可愛い成中生のために今年度もお世

話になります。成田中の子ども達の心からの笑顔のために、令

和５年度も力をお借りします。

最後に、I.K.前会長を中心とする旧役員の皆様、成田中学校

の子ども達のために、この１年間ありがとうございました。コ

ロナ禍でＰＴＡ活動も制限が多く、大変な１年間だったと思い

ます。そんな中でも、環境整備作業、交通安全指導、広報紙の

作成、教養部の活動、そして、バザーの代わりに実施してくだ

さった制服販売会など、できる限りの活動をしていただいたこ

とに、心より感謝申し上げます。成田中ＰＴＡの灯りを消さぬ

よう懸命に努力されてきた皆様には、感謝の気持ちしかありま

せん。必ず、今年度の活動へと繋がっていくと思われます。 ◎感謝状贈呈、お世話になりました！
つな
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部活動大会速報～３年生ラストシーズン開始、素直な心と謙虚な姿勢で！～
前々回紹介させていただいたソフトテニス郡団体戦(4/8)を皮切りに、各種目の春の大会が本格的に始まって

います。部活動を頑張ってきた３年生にとっては、いよいよラストシーズンとなります。悔いの残らない日々

にしていってくれることを願っています。

陸上競技部は、大雨の悪天候の中、成田市陸上記録会(4/15中台陸上競技場)に挑みました。そして、女子砲丸投げの

B.M.さん(3年)が第２位、女子走り幅跳びのK.M.さん(3年)が第３位、更には男子1500mのI.Y.さん(2年)が２年

生ながら３年生を相手に第４位と健闘しました。雨が降りしきる悪条件の中での大会となりましたが、選手達

は、集中してそれぞれの種目に挑んでいたのが立派でした。

野球部は、成田市近隣大会(4/16中台野球場)の１回戦に臨みましたが、残念ながら１点差で逆転負けを喫してしま

いました。優勝候補だっただけに、悔しい敗戦だったに違いありません。選手達からもショックの色は隠せま

せんでしたが、翌週からキャプテンのK.Y.さん(3年)を中心に、気持ちを切り替えて練習に集中しているところ

が成田中野球部の素晴らしいところです。夏に向けて、きっと挽回していくことでしょう。

卓球部は、印旛郡春季卓球大会(4/16中台体育館)に臨み、男子チームが１回戦を完勝し２回戦へ進出！２回戦で実

力校に敗れたものの、今回の１勝は大きな自信になったと思います。女子チームは、１回戦で最終５番手のフ

ルセットまでもつれ込む大接戦となりましたが、あと一歩及ばす悔しい敗戦となりました。男女とも、この冬

を乗り越えて、チームワークがさらに磨かれたように感じました。また、個人戦では、女子のS.R.さん(3年)が

３回戦進出と健闘しました。次のブロック大会が楽しみになってきました。

最後に、本校にはバドミントン部はありませんが、学校では陸上競技部として練習に励みながら、夜はバド

ミントンクラブで活動しているY.F.さん(3年)が、印旛郡春季バドミントン大会(4/15.22八街スポーツプラザ)にシングル

スで出場しました。臨時顧問のK教頭先生とK先生の声援を受けながら、第２シードのYさんは順調に勝ち進みま

したが準々決勝で惜しくも敗れてしまいました。しかしながら、ここから県大会出場を懸けた順位決定戦で本

領発揮！気持ちを立て直して勝ち切り、見事第５位入賞で春の県大会出場を決めました。おめでとうございま

した。県大会での活躍を期待しています。

シーズンは始まったばかりです。運動部やクラブチームで頑張る皆さんには、とにかく怪我をしないように

気を付けて練習を積み重ねていってほしいです。夏の総体にベストの状態で臨めるように、体調管理をしっか

りとしていってください。基本は、「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣化です。そして、部活動を頑張る皆さんが、

これから夏に向けて更に向上していくためには、「素直な心」と「謙虚な姿勢」がとても大切になってきます。

「素直な心」と「謙虚な姿勢」を持っているとたくさんのことを吸収することができます。そして、多くの人

に応援してもらえる人間に成長していくことができます。伸びる選手の一番の土台は、「素直な心」と「謙虚な

姿勢」です。応援しています。

【春の大会フォト】どの部も頑張っています！


